

常入寺子ども月間

夏休み期間は
お参りして
おまちをおひおり!

今年も常入寺では子ども月間を開催します。
お寺のものがあ参りに来たとき、
中学生以下の子ども達がいつしょにお参りをした
ら、ごほうびをあげるよ！
ごほうびといつこもたいしたものではないけどね、
風船と文具をあげます。
この機会に仏様の前に座つこいつしょにお参りしま
せんか？
みんなが仏様にお参りあるとお坊さんも、そして仏
様もうれしくなります。



今月のことば

もっと優しい言葉は
やう人の名も
呼ぶことだ

—毎日第一—

七月の上旬、急でしたが三重に行つてきました。大学の時ゼミも担当していただき、ご飯もよくごちそうしていただいた方がお亡くなりになつたことを聞きお葬儀にお参りさせていただきました。実は卒業してからちょっと疎遠になつていて。富山に来られたときにインターネットを通してお話を伺う程度になつていました。知らせを聞きどうしてもお葬式にお参りしなつて行つてきました。一食一飯の恩義というもので

阿弥陀仏という名号を連想させる言葉ですし、何事にも寄り添うことの大切さを感じさせてもらえる言葉だなと思いました。皆さんも名前を呼び合うことをしていきませんか。

今年も常入寺では子ども月間を開催します。
お寺のものがあ参りに来たとき、
中学生以下の子ども達がいつしょにお参りをした
ら、ごほうびをあげるよ！
ごほうびといつこもたいしたものではないけどね、
風船と文具をあげます。
この機会に仏様の前に座つこいつしょにお参りしま
せんか？
みんなが仏様にお参りあるとお坊さんも、そして仏
様もうれしくなります。

8月のことば
助けあわねば生きてゆけないのも人間の生活であるが
傷付けあわずに生きてゆけぬのも人間であります

金澤 壬
東光田 常入寺

秋季彼岸会

日時 9月28日(日)
午後2時より4時まで

お説教 日野直ひのすなおさん(小松市西照寺住職)
七年くらい前に当寺の御遠忌法要の時お話しくださった女性僧侶です

途中に賽銭(100～500円程度)を集めさせていただきます。
(他の金銭は必要ありません)

富山教区災害支援年ヒワーク講演会

—これまでと、これからと—

7月8日に富山別院で開催された「被災地から今伝えたいこと」という講演会に行つてきてお3方のお話を聞いてきました。印象に

に参加してきました
やつてくる」とおっしゃつ
ておられたことが印象的で
した。またまわりが全壊で
ほとんどの家が公費解体で
家がなくなってしまって、

も印象に残っています。こんな時に泥棒するなんて卑劣なことなのだと感じました。

が、お寺は全壊、再建の見通しは全く立っていないそうです。でもそのなかで彼と一緒に他地区において何度も何度も一緒に焼き出しボランティアもさせてもら

残つたのは珠洲市にお住まいの涛さんのお話でした。このかたはお寺の住職

に参加してきました
やつてくる」とおっしゃつ
ておられたことが印象的で
した。またまわりが全壊で
ほとんどの家が公費解体で
家がなくなってしまって、

も印象に残っています。こんな時に泥棒するなんて卑劣なことなのだと感じました。

残った家が目立つようになつて、仏具や法会などが保管してある建物に何度も泥棒に入られたともおつしやつておられたこと

にはもう支援しなくてもいいのでは?という声を聞くことがあります。でも今だから支援しないといけないと私は感じています。もう

いろいろと環境が整つてきたので炊き出しなどの食事の支援をする必要はもうないのかもしれません、た

「どん底終わらない」
経営で旅の3住職
高山別院で講演会

復田進まない現状伝え

ためには必要だと思いますし、仮設住宅など、元々違う場所に住んでおられた方が、出会う場所として、自分のことを話せる場所として本当に炊き出しの場が大切なものだと私は思っています。これからも仲間と一緒に時間の合うときは一緒に能登に行つて話の場を作つていきたいと強く思っています。

お盆参りいたします
ご要望があればお盆にお墓にてお勤めをさせていただきます。お気軽にお電話などで申し入れください。急に言われても対応できないことがありますのでご幼少ください。できれば早めにお願いします。

内 容 正信偈 草四句目下 和讃 同朋奉讃式
いつも月参りでおこなうお勤めです

平日はたまに休んでいしまいますが（汗）、午前7時くらいより朝のお勤めをしています。この暑い季節、涼しい朝に一緒に朝のお勤めをして仏教に触れてみませんか？

